

新年のご挨拶

【委員長】【青年部】【女性会】

総務委員会

南 房夫

商工会議所の目的は地域の企業が連携して経済の振興を図り地域を発展させる事です。会員を増強し衆知を集め活動に参画しましょう。

病は気から景気も気から、気運上昇中！

政策提言委員会

小西 剛

新年、おめでとうございます。

昨年発表した「提言」を精査し、舞鶴を取り巻く環境を見据えてポイントを絞り、舞鶴の夢と活性化を目指し、大胆に発信してゆきます。

産業振興委員会

坂田 道治

先日、お得意先の専務から「うちは、ローカル、ローテクで勝負している。」との話をうかがい、その意味の奥深さに深く感銘を受けるとともに、強く共感いたしました。

私も『LL』を大切にしていきたいと思います。

観光振興委員会

松本 昭司

おめでとうございます。

今年はクルーズ船が数多く入港します。また「海フェスタ京都」が舞鶴を中心開催されます。観光産業の発展する年になりますようオール舞鶴での歓迎が必要です。ご協力よろしくお願いします。

自衛隊委員会

江守 琢眞

自衛隊と舞鶴はお互い親密で良好な関係にあり、経済においては一大基幹産業です。隊員の皆さんやご家族の方々に、この舞鶴をもっともっと好きになって戴くよう、他都市の先進事例を学びながら努めてまいります。

会員サービス委員会

高田 総

明けましておめでとうございます。

会報同封チラシサービスもお陰様で定着してきましたが、今年もより一層ご利用いただき、自社の製品・サービスのPRに活用いただきますよう宜しくお願ひします。

青年部

森下 卓男

新年あけましておめでとうございます。

昨年4月より「志質向上」をスローガンに掲げた年度もあと数ヶ月となりました。最後まで地域経済を元気にするとの志しを胸に、青年部メンバーと共に歩を進めて参ります。

女性会

松井 恭子

新年明けましておめでとうございます。ご家族お揃いで新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。今年は会員増強に努め活動をしたく思っております。今後とも、ご支援ご協力を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。